

Les partis politiques vénézuéliens centrent leur campagne électorale sur les investissements sociaux et l'exercice du droit de vote



Caracas, 18 novembre, (RHC-PL).-Une trentaine de partis politiques vénézuéliens centrent leur campagne électorale en vue des prochaines élections parlementaires, sur les investissements sociaux, dans le cas des partisans du gouvernement, et sur l'exercice du droit de vote, du côté de l'opposition.

Dans des déclarations à Prensa Latina le chef de la campagne du Grand Pôle Patriotique, Jorge Rodríguez, a expliqué que l'un des moments clés du processus est la réalisation des simulacres visant à peaufiner les détails concernant la mobilisation et la logistique des organisations de gauche.

Jorge Rodríguez a mis en exergue le rôle de la monocamérale Assemblée Nationale dans l'approbation de lois, dont bénéficient les communautés, telles que les lois concernant les logements, la santé, l'éducation gratuite, entre autres.

Il s'est également référé aux intentions de la Table de l'Unité démocratique qui menace de ne pas respecter les résultats du Conseil National Électoral, de fomenter la désobéissance civile et de provoquer le chaos dans ce pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/76240-les-partis-politiques-venezueliens-centrent-leur-campagne-electorale-sur-les-investissements-sociaux-et-l'exercice-du-droit-de-vote>



Radio Habana Cuba